
 

Association  A C O U M P A G N AA C O U M P A G N A   
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée 
05000 Gap 

 
Date du CA : 26/11/2018 Lieu :  Véronique/Mokhtar          Date posée du prochain CA : Le 28 Janvier 
 
Membres présents : Chantal Janin, Mokhtar Leffad, Véronique Doligez, Jacques Olive, Laurence Perreau

Membres en ligne : Paule Girousse  
Membres absents et excusés : Isabelle Nowicki 
 
Adhérents invités : Armelle Fanari 

Samira Znifeche absente                                                              Secrétaire de séance du jour : Laurence Perreau 
 
 

 Compte rendu N° 26 
 
Sujet 1 : WIKI / Paule  et ... Drive / Laurence  
Discussion : 

- Beaucoup trop de spams ont été reçu sur nos boîtes mails venant de la place du village 
- Tous les membres du collectif ne sont pas inscrits sur la place du village. Faire une info co?  

 
- Mettre à jour les contacts (Wiki et Drive) sachant que sur le Drive seul les gens du CA ont accès. 

Certains adhérents ont toujours des problèmes pour se connecter. Nos infos, du coup ne sont pas toutes réceptionnées.  
 

- quid de la formation Drive (se termine le 28 novembre) et ses effets 
- classement à faire dans arborescence ? (en cours) 

Voir avec Paule ce qui a été vu en Relais Drive mercredi 14/11 
 
 
 



Décision : Info co concernant le wiki à faire  lors de la prochaine AG  
                  Nicolas a ré-instauré l’inscription sur la place du village  
                  Proposition de Paule de faire elle même les inscriptions sur le wiki d un nouvel adhérent (wiki,place du village et offres d emploi) 

       Concernant le Drive : Lors du relai Drive, pas de décision  particulière  prise mais des travaux pratiques offerts aux participants. 
Laurence demande un coup de pouce pour le classement doc partenaires. Elle tentera d’appeler Fabienne 
                 Sur le wiki : Rajouté dans l’onglet offre et remplacement le “protocole des partenaires” 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
 
 
 
Sujet 2) : CA / Paule  
 
Discussion : 

● Test de la nouvelle version de l’ordre du jour qui sert de base pour faire le compte rendu. 
● Proposition d'envoyer l’OdJ à tous les adhérents afin qu’ils puissent interagir. 

 
Décision :  Ok pour le test du compte rendu, à poursuivre donc car plus lisible  

        OK pour envoyer l’ODJ à tous les membres du collectif pour plus de partage et de transparence. Décision à  transmettre à Isabelle 
N.( Armelle la contacte). Réponse, isabelle est d’accord et s’est rapproché d’aurore. 
Pour rappel chaque membre a accès ensuite au compte rendu du CA sur le wiki dans l’onglets “infos et docs” 
 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 3) de l’ordre du jour :  Rôle au CA, à poursuivre / Laurence  
 
 
Discussion :   
 

Rappel : trois responsables légales : Véronique Doligez, Paule Girousse, Laurence Perreau 
Rôle en passation : Modérateur par Aurore auprès d’Isabelle N (Odile voit Isabelle au Relais Drive et lui transmets des infos). 



Rôle en stand by : graphiste manga ; éditorialiste (Odile a proposé relecture des documents officiels destinés à être transmis à  l’extérieur) 
. 
Rôle de sage gardien tous les membres du C.A.= rappel 
Rôle de gestionnaire : engagement de  Samira ?? 

 
Décisions :  
Rôle Modérateur : Où en est Aurore auprès d’isabelle : Chantal la contacte 
Aurore a contacté plusieurs fois Isabelle au sujet de la passation du rôle de modérateur ..sans succès...elle doit la rappeler...Aurore rappellera 
Chantal dès qu'elle aura plus d éléments..Isabelle a fait le relais Wiki 
 
Rôle Éditorialiste : Odile reste-elle dispo si nécessaire? Chantal la contacte 
Odile a confirmé à Chantal qu'elle reste dispo pour la relecture de certains documents en cas de besoin 
 
Rôle gestionnaire : Chantal la contacte 
Samira a confirmé son envie d'intégrer le CA  et d’assurer le rôle de gestionnaire 
 
Rôle Trésorier : maintenu par Chantal, Mokhtar annonce qu’il lève le pied un moment (pour raison de santé) par rapport à l’asso  

(Il reste toutefois adjoint et soutien auprès de Chantal) 
 
Trombinoscope : Patricia Blanc s'était proposé de le faire…  
Décision : Véronique la relance 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 4) : Renouvellement CA / Laurence  
                et renouvellement adhésions / complément de Chantal et Véro 
  
Discussion :  Vérifier CR AG car les membres du CA réélus doivent être lisibles notamment pour transmettre doc lors des demandes de 
subvention. Le CR de la dernière AG n'apparaît pas dans le wiki ou je ne le vois pas... (voir avec Jacques O.) 

Relance des adhésions? Nouvelle adhésion ?  
 
Suggestion d augmentation ou pas de l'adhésion pour les adhérents professionnels - suivant leur degré d'implication dans notre collectif….a 
débattre suite au mail du 14/11 de Chantal et Véro 
Armelle n’est pas d’accord pour une augmentation : plutôt préciser à l’AG que les personnes doivent  participer  à quelque chose, être actif. 



Laurence idem sachant que les caisses de l’asso sont largement dans le positif 
Paule dit aussi qu’il faut le justifier 
Mokhtar ajoute que pourtant que tout augmente!  
 
Décision : Jacques met le Compte rendu de l’AG sur le wiki. Il est rappelé d'être attentif à la rédaction du PV de l’AG à faire plus concis 
notamment en cas de transmission à des partenaires (pour des dossiers de subventions par exemple) 

        Mokhtar et Chantal vont faire un courrier mail pour renouvellement de l’adhésion de chacun à chaque date d’anniversaire 
                   Le CA décide une augmentation à proposer à L’AG de 2019  à hauteur de un euro 

  
 

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 5) : Demande de subvention du département / Laurence et Chantal 
 
 
Discussion :  la fait-on? Pourquoi? fonctionnement et investissement propre à l’asso ? Qui aux côtés de Laurence ? (voir réponses au mail 
envoyé début novembre)  
 
Mokhtar : loué un bureau pour laisser du matériel comme une imprimante, et se retrouver physiquement 
Véro : pour du matériel ordi  
Jacques : une salle c’est pour du long terme, Laurence oui mais on peut tester une location sur une année  
Armelle oui pour un local à partager  
Paule : ok pour une imprimante, et un local partagé 
 
Décision :  OK pour la demande de subvention pour du fonctionnement à l’asso (location local partagé,  achat imprimante (mokhtar regarde 
devis) voire ordi) 
                  Chaque membre s’engage à lire sur le site du département  le dossier en ligne. Laurence communiquera les identifiants et mot de 
passe par mail à chacun 
                  Chantal et Mokhtar s’occupent des pièces comptables (rib credit mutuelle, tableau compta)Mokhtar scannera sur le Dive le RIB du 
Crédit Mutuel 
                 Chantal et Laurence poursuivent leur travail d’ici le 15 décembre, Chantal ira voir à l’Adret pour le local (Cathy). 



  
Chantal a appelé Cathy….nous avons évoqué la location de salles partagées..Cathy m'a bien confirmé que , dans ces locaux, il n y avait pas de 
locations de salles partagées..Le propriétaire des locaux n est pas intéressé par la location de salle partagée.Cathy se renseignera de son coté 
pour d autres locaux  tiendra au courant Chantal. 
Chantal a appelé le Département afin de modifier les représentants légaux pour le dossier Subvention du 15 Décembre….La partie - Action- 
n'est pas à remplir..Bien intégrer le budget prévisionnel au dossier et surtout bien insister sur  le descriptif de ce que nous considérons comme 
-Fonctionnement-  
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 6) : Permanence téléphonique / Laurence 
 
 
Discussion : Liste établie jusqu’en juillet 

comment élargir le cercle des personnes? Revoir avec celles qui s’étaient proposées à savoir Sophie S et Isabelle Miton : les 
briefer sur le protocole et rester dispo si besoin.  
 
Décision :     Janvier : Chantal,  

Février :  Sophie (Chantal fait le relais).Sophie est d'accord pour assurer la permanence téléphonique du mois.. 
Mars  :   Laurence  
 Avril :  Véro 
Mai  : Isabelle Miton 
 Juin :  Paule 
Juillet : Mokhtar 

 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 7) : Partenariat / Laurence 
 
 
Discussion : 
Retour journée des aidants : non abordée 



Réponse pour journée de veille du jeudi 6 décembre AM 
Partenariat APF : RV à venir (Laurence, Odile, Chantal déjà ok, mais si d’autres veulent y aller …?) Date présupposée 21 décembre prochain. 
Invitation du Café des familles le 14 décembre de 18h30 à 20h30 afin de se rencontrer, d'échanger et de partager nos idées pour 2019 ! Qui est 
partants? Réponse à fournir 
 
Décision : Réunion de veille : personne! Laurence à fait une réponse mail pour décliner l’invitation 
                  APF Ok pour un rv le 21 avec Odile Chantal et Laurence . Réponse faite par mail dés le lendemain 27 novembre 

       Café des familles : Véro en reparle avec Aurore, Laurence fera une réponse et tentera d’y être.  
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sujet 8) : Présentation de Josy ( future adhérente) au CA / Anne-Françoise et Véronique  
 
Questions d’Odile : 
Après échange avec Laurence, ce CA ne semble pas le lieu idéal pour inviter Josy. A voir…? car les autres fois les nouveaux venaient à l’AG, 
après avoir été reçus par le binôme, et avoir adhéré. 
Comment avez vous mis en pratique le protocole Mary Poppins ?  
Difficultés rencontrées ? Facilité ? Choses à modifier ?  
Peut-être relire le protocole ou le modifier ? Besoin d’être relayées pour les autres à venir ?? 
Le mieux serait de finaliser ensemble (Véro et Anne-Fr), l’entretien (ou les entretiens ?) faits avec la candidate. 
 
Discussion : Le protocole a été changé exceptionnellement. Véronique s’explique suite à un contexte de congés 
 
Décision : Le protocole sera repris par Véronique et Anne-Françoise  
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 9) : Retour du sondage des futurs ateliers à dom. / Armelle 
 
Discussion : 
Où en sommes nous sur la répartition des comptes pour finaliser le projet fdf (ateliers..) 
 
Décision : Se faire confirmer le 19 décembre par Catherine que les budgets prévisionnels de l’axe 2 et 3 ne concernent  pas les ateliers 

        A ce jour pas de réponse des demandes de subvention déposée auprès du CDF et de la Mairie 



                   Un doc “Sondage futurs ateliers à dom” est sur le drive,  à consulter, l’idée de ces ateliers à domicile reste à valider  suivant les 
finances sub trouvées ou l’autofinancement retenu 
 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 10) : Qui sera partie prenante pour repenser/réactualiser le projet associatif en 2019 ? / Odile 
                   Et s’inscrire (sous forme de Relais) dans la réflexion/élaboration concrète ? en vue d’une évolution (en lien avec le montant 
de la cotisation, etc), en appui à l’essaimage du modèle de notre Collectif. 
 
Discussion :  Pourquoi le revoir? En parler au prochain CA et à L’AG 

 Armelle serait partante 
  
Décision :  Reportée 
  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Sujet 11 : Assemblée Générale  de 2019 
 
Discussion : échéance trop courte pour la faire en tout début d’année  
Décision :  Reportée 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
 
 
Sujet à rédiger par Véro….  
Odile et moi avons eu au tel  Mme signoret Henriette bénéficiaire  d ACOUMPAGNA  
   Souhaite  proposer la salle de la Freissinouse  pour atelier gym. Les mercredis de 14h à 17h sommes nous  intéressés  ou pas? lui  donner 
une réponse  rapidement. Véronique.  
  
 
 
 
Fin de la séance à 22h30. 


